



Director General: C.P. Mario Padilla Ruiz

INFORMATIVO

Subdirectora General: Lic. Judith Franco Ainsa

EN LA COMANDANCIA CENTRO

Se cuelga detenido

Héctor, de 38 años, fue arrestado luego de escandalizar por rumbos de la zona hotelera y utilizó una camiseta para lograr su objetivo

GERARDO LÓPEZ

Un hombre que fue detenido por escandalizar en la vía pública se suicidó la noche del miércoles en una de las celdas de la Comandancia Centro.

El fallecido fue identificado como Héctor, de 38 años, quien fue arrestado por escandalizar en la vía pública de la zona hotelera situada en bulevar Eusebio Kino.

Fue alrededor de las 22:30 horas cuando los agentes encargados de la vigilancia de las celdas se percataron que el individuo estaba colgado a través de la camiseta que vestía al ser detenido.

Tras el hallazgo se pidió la presencia de personal de paramédicos de Cruz Roja en las instalaciones de la Policía Municipal, ubicadas en avenida Nuevo León y calle Benito Juárez.

Los socorristas auscultar

on a Héctor e indicaron que carecía de signos vitales e inmediatamente los agentes pidieron la intervención de personal del Departamento de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia del Estado para el levantamiento de evidencias.

Un agente del Ministerio Público del Fuero Común dio fe del deceso y ordenó el traslado del cuerpo al Servicio Médico Forense para la práctica de las pruebas periciales correspondientes.

Subm Héctor

Héctor era un hombre que al parecer no tenía domicilio fijo en la ciudad y deambulaba en las calles de Hermosillo.

El informe de la corporación señala que la noche del miércoles fue asegurado en la intersección de la avenida Veracruz y calle 5 de Mayo, luego



En el interior de las celdas de la Comandancia de la Policía Municipal de la zona Centro fue hallado sin vida un detenido que tenía poco más de una hora en los separes

de que fue reportado por personas a las que supuestamente les gritó obscenidades.

Cuando los oficiales lo abordaron se dieron cuenta que se encontraba en estado de ebriedad y por dichas faltas administrativas lo trasladaron a las celdas de la Jefatura de Policía.

Apenas había pasado 64 minutos de permanencia en las celdas cuando fue encontrado sin vida, al parecer no hubo agentes que pudieran impedir el suicidio.

Segundo caso similar

En enero de 2018 en la misma delegación de Policía,

un hombre fue asesinado por otro individuo con el que compartía celda.

La víctima fue ahorcada, al parecer después de varios ataques que había sufrido de parte del agresor.

En esa ocasión lo familiar del fallecido de nombre Francisco Javier, de 32 años,

hicieron patente su molestia porque el homicidio no fue evitado por el "llavero" o celador de la corporación.

Posteriormente directivos mencionaron que de haber responsabilidad de parte de los agentes, se emitirían las sanciones correspondientes, tema que no se tocó de nuevo.

EN TIENDA DE AUTOSERVICIO

Intentan robar cajero automático

Los sujetos derribaron la puerta principal de Super del Norte, ubicado en Pueblitos, para intentar jalar con un pick up el dispensador de dinero de Bancoppel, sin lograrlo



Antes de lo que intentaron sacar el cajero bancario de Bancoppel ubicado en Super del Norte de la colonia Pueblitos, el cual ataron a un vehículo que era robado

GERARDO LÓPEZ

Un grupo de individuos intentó robar un cajero automático ubicado en el interior de una tienda de autoservicio, de la cual derribaron la puerta principal para jalar el dispensador de billetes.

El incidente sucedió alrededor de las 4:00 horas en el

establecimiento denominado Super del Norte, con domicilio en bulevares Agustín Zamora y Pueblo Bajo, en el fraccionamiento Pueblitos.

A esa hora se notificó a las autoridades que en el lugar se habían ocasionado daños para cometer el robo de un cajero automático.

Agentes de la Policía Municipal acudieron al sitio, donde localizaron abandonado un pick up marca Chevrolet, color negro, el cual tenía atado un cable metálico de la defensa trasera y el otro extremo a una gaveta del cajero automático de la empresa financiera Bancoppel.

También se percataron que la puerta de acceso a la tienda fue desprendida por los ladrones para poder ingresar.

El reporte indica que al no poder sacar el dispensador de papel moneda, los delincuentes desistieron, abandonando el vehículo.

Posteriormente los uniformados cotizaron las características del pick up en la base de datos de la corporación y se percataron que contaba con reporte de robo.

El automotor fue robado horas antes en las inmediaciones de la Clínica 17 del Seguro Social, ubicada en la colonia El Sahuarito.

Los agentes realizaron el informe policial homologado y pidieron al encargado del comercio interponer la denuncia correspondiente.

ANUNCIA LA GOBERNADORA PAVLOVICH

Declaran desastre en 13 municipios por Sergio

Indicó que las localidades recibirán recursos para la recuperación de la infraestructura dañada a causa del meteoro

REDACCIÓN ENTORNO INFORMATIVO

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) corroboró de manera positiva la Declaratoria de Desastre para 13 municipios de la entidad, afectados por la tormenta tropical "Sergio", anunció la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano.

La emisión de la Declaratoria de Desastre por parte de la Conagua se dio luego de la solicitud del pasado 16 de octubre por el Gobierno del Estado, indicó la mandataria estatal, y con ello accederán a recursos extraordinarios del Fondo de Desastres Naturales (Fonden).

Detalló que los municipios de Hermosillo, Benito Juárez, Etchojoa, Huatabampo, Navojoa, Puerto Peñasco, La Colorado, Mazatán, Villa Pesqueira, Siqui Grande, Guaymas, Empalme y General Plutarco Elías Calles, recibirán recursos para la recuperación de la infraestructura dañada a causa del fenómeno natural.

La mandataria estatal explicó que en la solicitud realizada por el Gobierno del Estado se presentaron 16 municipios a evaluar, incluyendo Cajeme, San Luis Río Colorado y Bicumb, pero al no cumplir con los

parámetros requeridos por el Fonden no fueron corroborados por la Conagua.

Sin embargo, añadió que estos tres municipios ya habían sido corroborados en las Declaratorias de Desastre, que se mantienen activas por los fenómenos naturales de "Rosa" (San Luis Río Colorado), y por la depresión tropical "19-E" (Cajeme y Bicumb), y también obtendrán recursos del Fonden.

La mandataria estatal apuntó que a raíz de la corroboración emitida por la Conagua se llevarán a cabo mesas de trabajo por parte del Comité de Evaluación de Daños agrupado por los tres niveles de gobierno, el cual tiene hasta 12 días hábiles para concluir con la valoración de las afectaciones.

Precisó que el Comité de Evaluación de Daños verifica las afectaciones en los rubros de vivienda, vialidades, carreteras, infraestructura educativa, infraestructura hidráulica, acuicultura, pesca, agricultura y ganadería.

Pavlovich Arellano mencionó que las acciones en apoyo a las y los sonorenses damnificados por el fenómeno natural continuarán, en busca de cubrir sus necesidades básicas.

Opaca Luis Miguel "La Ciudad del Sol"



Pág. 10

EN LA INVASIÓN EL MIRADOR

Despojan de 84 mil pesos a repartidor de cerveza

GERARDO LÓPEZ

Un empleado de una empresa cervecera fue despojado de 84 mil pesos el pasado miércoles, afuera de un expendio en el cual recién había cobrado dicha cantidad.

El robo con violencia sucedió alrededor de las 13:00 horas afuera del comercio denominado Six El Mirador, ubicado en bulevar Lázaro Cárdenas, casi esquina con calle Cabo San Antonio, en la invasión El Mirador.

El reporte movilizó a agentes de la Policía Municipal, quienes al arribar se entrevistaron con Epígnimo, quien dijo ser empleado de la empresa Cervecería Cuauhtémoc Moctezuma.

El hombre manifestó que minutos antes al salir del depósito, donde había cobrado la can-

tidad de 84 mil pesos, fue abordado por una persona del sexo masculino, quien le apuntó con un arma de fuego tipo pistola y luego le exigió la entrega del dinero, por lo que por temor a resultar herido tuvo que acceder a la petición del delincuente.

El perjudicado agregó que tras obtener el botín, el pistolero huyó a fuerza de carrera hacia la colonia El Mirador.

Epígnimo dijo que el maleante vestía pantalón de mezclilla, camisa blanca con un logotipo en el pecho y además portaba una bolsa cruzada, es de tez morena clara y mide alrededor de 175 centímetros.

Los oficiales realizaron recorridos en el sector pero no lograron ubicar al ladrón, después realizaron el informe po-

licial homologado y pidieron al afectado interponer denuncia en una Agencia del Ministerio Público del Fuero Común.



Los elementos policíacos acudieron al expendio en donde fue asaltado el repartidor de la empresa cervecera a quien despojaron de 84 mil pesos